



10 Staatsmeistertitel für den A.C. Wals 5 Titel im Gr.Röm. Stil und 5 Titel im Freien Stil

Mit 10 Österr. Staatsmeistertiteln war der Rekordmeister der erfolgreichste Verein bei den Österr. Staatsmeisterschaften in beiden Stilarten.



v. l. - Gr.Röm. Staatsmeister Helmut Mühlbacher (31. Titel), Markus Ragginger, Christoph Burger, Florian Marchl und Matthias Hauthaler



Geschlossene Mannschaftsleistung des A.C. Wals bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften 2018

Es war eine starke Mannschaftsleistung, die der Rekordmeister in Tirol auf der Matte zeigte. Mit 5 Titeln konnte keiner rechnen, aber wir sind stolz auf unsere Ringer, freuten sich A.C.-Präsident Ludwig Bieringer und A.C.-Protector Bgm. Joachim Maislinger.

Helmut Mühlbacher holte seinen 31. Titel in der Gewichtsklasse bis 55 kg und kann die Rekordmarke von A.C.-Legende Franz Berger (36 Titel) eventuell doch noch erreichen. Für die Überraschung des Tages sorgte der erst 15-jährige Walser Nachwuchsringer Matthias Hauthaler. Er gewann überraschend in der Gewichtsklasse bis 60 kg. Den 3. Titel holte sich Heeresportsoldat Christoph Burger, der ungefährdet den Sieg bis 77 kg einfuhr. Er befindet sich derzeit in Topform und hat gute Chancen, sich für die Europameisterschaft in Russland zu qualifizieren. Eine Gewichtsklasse höher holte sich Mannschaftskapitän Florian Marchl den Titel bis 87 kg (18. Titel). Im Schwergewicht bis 130 kg gewann Markus Ragginger seinen ersten Titel in dieser Kategorie und konnte den oftmaligen Titelträger Lukas Hörmann souverän mit 7:0 besiegen. Markus befindet sich in bestechender Form

und ist auch heuer wieder ein Medaillenkandidat für die bevorstehenden Junioren-Europa- und Weltmeisterschaften.

Wie die Gr.-Röm. Ringer haben es auch die Freistil Ringer geschafft, 5 Titel bei dieser Heim-ÖM zu erringen. Auch hier wurde sehr zur Freude des Trainerteams Matthias Außerleitner, Lubos Cikel, Radovan Valach und Franz Holzer großer Ringsport gezeigt.

Vor den Augen von Stefan Schnöll (ÖVP-Sportsprecher), Joachim Maislinger (Bgm. der Sportgemeinde Wals-Siezenheim) und Ludwig Bieringer (A.C. Wals-Präsident) konnten Sabrina Seidl bis 68 kg, Tamas Zoltan bis 57 kg, Simon Marchl bis 74 kg, Amir Khan Visalimov bis 86 kg und Maxi Außerleitner bis 70 kg die Titel nach Hause bringen. Maxi Außerleitner wurde außerdem als bester Ringer des Turniers ausgezeichnet. Die Damen des A.C. Wals standen den Herren um nichts nach, so belegten die 15-jährige Hannah Wieland den 3. Rang und die 16-jährige Carina Außerleitner den 4. Rang. Beide Ringerinnen haben sich damit für die bevorstehende Kadetten-Europameisterschaft empfohlen.



v. l. - Freistil Staatsmeister Amir Khan Visalimov, Tamas Zoltan, Sabrina Seidl, Simon Marchl und Maxi Außerleitner

Bei den Männern gewannen die beiden Walser Talente Tobias Neuschitzer und Benedikt Huber die Silbermedaille und haben sich damit ebenfalls für die Kadetten-EM – lt. ÖRSV-Sportdirektor Jörg Helmdach – empfohlen.

Neuzugang Gabriel Janatsch bis 65 kg konnte die Silbermedaille gewinnen. Abdullah Eskil 5. Platz bis 79 kg und Julian Neumaier 6. Platz bis 86 kg beides Nachwuchsringer des A.C. Wals, rundeten den großen Erfolg ab. Beim A.C. Wals bildet sich eine starke Nachwuchstruppe heran, die von Freistil Trainer Radovan Valach bestens betreut wird. Bei den Damen konnte Cheftrainer Franz Holzer in der Mannschaftswertung den



Als technisch beste Ringerin wurde Martina Kuenz (RSC Inzing) - i. B. mit Stefan Schnöll und Bgm. Joachim Maislinger ausgezeichnet.

3. Platz und bei den Männern Cheftrainer Matthias Außerleitner den 1. Platz entgegennehmen. Im Gründungshotel Rupertigau wurden auf Einladung des A.C. Wals-Vorstandes alle Titel mit der Mannschaft ordentlich gefeiert.